

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 09/20/2011 11:28 AM

Onderwerp: DN n° 1138 : Semaine du 12 au 18 septembre 2011

DN n° 1138 : Semaine du 12 au 18 septembre 2011

[Tribune libre](#) [Maroc](#) [Belgique](#) [Europe](#) [Agenda](#) [Archives](#)

ANNONCE MPORTANTE

Pour des raisons techniques du provider au Maroc Dounia News était complètement hors ligne. Nous vous prions de nos excuses pour cet inconvénient.

Polisario, l'Algérie et Kadhafi : même galère

Par : Mohammed MRAIZIKA (Chercheur en Sciences Sociales, Consultant en DIH)

Alors qu'un régime abominable et inqualifiable, érigé en modèle de gouvernance en Libye durant 42 ans, touche le fond et vit ses dernières heures, les dépêches d'agences de presse et les déclarations du Conseil National de Transition libyen (CNT), annoncent et confirment l'implication du Polisario dans les combats et les tueries des civils libyens et s'interrogent sur le soutien logistique de l'Algérie à ce régime finissant.

Est-ce une banale question de « solidarité » entre régimes d'une même veine ?
Une question de gros sous et de pur mercenariat pour le Polisario ?

Ou bien le résultat d'une complicité entre systèmes politiques promoteurs de visions hégémonistes et belliqueuses qui sapent la stabilité et le développement économique du Maghreb et, au-delà, de toute la région du Sahel ?

Du pareil au même

Si l'on se contente d'observer le haut de l'iceberg, le Polisario apparaît comme un ramassis de mercenaires sans foi ni loi, chargés d'exécuter les sales besognes pour le compte d'autrui et du plus offrant. Cette hypothèse n'est pas fausse, car les faits l'ont suffisamment confirmé pour en avoir le moindre doute. Amateurs de trafics d'armes, de détournement de l'aide humanitaire et d'atteintes aux droits humains (en particulier dans les camps de Tindouf), les dirigeants du Polisario ont versé depuis trois décennies dans la délinquance politique et financière, dans le mercenariat et le terrorisme. Leur complicité avec AQMI (al-Qaïda au Maghreb Islamique) et les mouvements de rébellions armées (Touaregs du Mali et du Niger) qui sévissent dans la région du Sahel, a fréquemment défié la chronique. C'est un ministre libyen démissionnaire, Ali Errishi, qui, dès le début du soulèvement en Libye, avait dénoncé cette implication en affirmant que « des mercenaires du Polisario figurent parmi les marchands de la mort qui se sont infiltrés en Libye pour y semer la terreur et faire plier la révolution libyenne ».

Lire la suite : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=693

Les fous d'Allah veulent leur tribunal

Sharia4Belgium n'en est pas à une provocation près. Le groupe ultra-islamiste monte à Anvers un tribunal basé sur la charia. Ce que le code pénal ne semble pas disposé à accepter...

Le groupe ultra-islamiste Sharia4Belgium, basé à Anvers et dont le but est d'instaurer à terme la loi islamique partout en Europe, a passé du slogan à la pratique en instaurant un « tribunal islamique », indiquait Het Laatste Nieuws le week-end dernier. ! de Centre de services islamiques, celui-ci sera chargé de régler les questions d'héritage ainsi que les différends conjugaux et familiaux. Divorces et annulations de mariage (répudiations, croit-on comprendre) seront au menu, avec émission de certificats de divorce. Ce faisant, le quotidien n'enregistrait toutefois bizarrement qu'une tiède réaction : celle de la présidente du CPAS, échevine de la Diversité, Monica De Coninck. Si ses services tiennent à l'Eel Sharia4Belgium, dit la socialiste flamande, elle peut être question d'un tribunal prononçant et exécutant des peines, mais que l'initiative ne serait pas une mauvaise chose. Cela limitait à la médiation. C'est à voir.

Lire la suite :

<http://www.levif.be/info/actualite/belgique/les-fous-d-allah-veulent-leur-tribunal/article-1195104901746.htm>

Les musulmans d'Anvers seraient les plus heureux d'Europe

13/09/2011

Près de neuf musulmans d'Anvers sur 10 (88%) se sentent bien dans la métropole flamande. Anvers a réalisé le meilleur score de l'enquête "Musulmans dans les villes de l'UE" menée par Open Society Foundation, selon Gazet van Antwerpen.

Cette étude a été menée dans des quartiers d'immigrés de onze villes d'Europe afin de savoir comment les musulmans se sentent. Avec un score de 88% de satisfaits, Anvers a réalisé le meilleur score. Les musulmans sont 54% à se sentir bien à Paris, et 74% à Londres.

Toutefois, à peine 40% des musulmans anversois ont confiance en l'administration communale contre 71% des non-musulmans. 40% des musulmans ont peu confiance en la police contre 26% des non-musulmans.

Source :

http://www.google.com/url?sa=X&q=http://francais.islammassage.com/Article.aspx%3Fi%3D378&ct=ga&cad=CAcQAhgAIAEoATAAOABAz9_Q8wRIAVgAYgJmcg&cd=OaUTYivF5kg&usg=AFOjCNFcATEYpRJQtYmL

Bain de sang social au MRAX : – 5 travailleurs !

Le Mouvement contre le Racisme, l'Antisémitisme et la Xénophobie (MRAX asbl) a récemment été informé par les autorités administratives belges que le poste de directeur général devait être démantelé. Le service d'inspection d'Actiris a retiré de 5 postes (4 agents contractuels subventionnés ou ACS par Actiris et 1 poste subventionné par le Fonds social M) pour non respect des dispositions conventionnelles. Dans des documents exclusifs obtenus par Parlemento, le service d'inspection d'Actiris justifie ce retrait par la sous-occupation, la mauvaise gestion des travailleurs subventionnés et l'intérêt existant entre des travailleurs subventionnés cumulant une fonction d'administrateur au sein du MRAX. (DOC –)

En s'adressant à Radouane Bouhlal (actuel directeur et ex-président de ladite association), le service note qu' »à l'époque nous-mêmes un statut d'ACS et une participation au conseil d'administration (CA) du MRAX. Nous constatons, avec regret, que cette situation se reproduit : Riduan El Afaki occupe le poste ACS 001 (mi-temps) de la convention n°5245 et le poste ACS 002 de la convention n°970123 tout en étant membre du CA du MRAX« . Actiris l'invite aussi à instaurer un registre reprenant les présences/absences/congés/déplacements (date, lieu, motif, durée) de l'ensemble des ACS du MRAX afin de faciliter le travail des contrôleurs publics.

Lire la suite :

http://feedproxy.google.com/~r/Parlemento/~3/RnwYMtgPHIM/?utm_source=feedburner&utm_medium=email

Nouveau président à l'Exécutif des musulmans

L'Exécutif des musulmans de Belgique (EMB) a décidé samedi de débarquer son président, Semsettin Ugurlu, rapporte *Le Soir*. Selon le quotidien, M. Ugurlu a été écarté en raison de son "incompétence en matière de gestion" et ses tentatives d'accord avec les "réformateurs" de l'Alternative démocratique des musulmans de Belgique (ADMB).

Le ministre de la Justice, Stefaan De Clerck (CD&V), avait pourtant expressément demandé un rapprochement entre les deux organisations. L'EMB compte désigner à sa tête un autre turc, Mehmet Üstün, jusqu'ici vice-président néerlandophone, d'après *Le Soir*.

Semsettin Ugurlu avait été élu président de l'Exécutif des musulmans de Belgique en mars 2008. Il conservera toutefois sa fonction de membre au sein de l'EMB, ajoute le journal. La décision de le remplacer sera communiquée ce lundi au ministre démissionnaire de la Justice. (belga)

19/09/11 05h37

La radiotélévision musulmane sur les ondes de la VRT

Une première émission du Service de télévision et radio musulmanes (MTRO) a été diffusée ce dimanche 18 septembre sur la première chaîne de la télévision publique flamande. Cinq autres religions et conceptions philosophiques reçoivent déjà du temps d'émission sur les ondes du service public de radiotélévision VRT. Le 1er janvier 2011, le Service de télévision et radio musulman (MTRO) était officiellement reconnu comme une association philosophique, mais devait cependant encore attendre plusieurs mois pour pouvoir bénéficier de subsides. Il reçoit maintenant près de 118.000 euros par an.

Belgique : un «médiateur» marocain conseille la «diversité» dans l'entreprise

Houssein Boukhriss, «assistant social, formateur et médiateur» d'origine marocaine, veut inciter les entreprises belges à intégrer les jeunes d'origine maghrébine.

Depuis les attentats du 11 septembre à New York, l'Islam rimerait avec «mauvaises nouvelles» en Belgique. Les jeunes d'origine maghrébine, notamment Marocains, sont si «stigmatisés et rejetés» qu'ils se réfugient dans l'Islam, note Houssein Boukhriss. Sa mission est de faciliter le contact entre les Belges, notamment les employeurs potentiels flamands, et les jeunes d'origine maghrébine.

Dans un entretien au quotidien belge *Le Soir*, Boukhriss affirme pourtant que ces jeunes, souvent qualifiés, ne demandent pas d'être intégrés et conseille aux employeurs de ne pas recruter que des travailleurs issus du même pays «pour éviter les effets de groupe». Il encourage à dialoguer entre les personnes de différentes confessions.

Si les Flamands prennent tous leurs congés durant le carnaval d'Alost, les Marocains préfèrent prendre leurs vacances du mois de Ramadan, fait remarquer Houssein, d'où son idée de mélanger des employés de différentes communautés au sein d'une même entreprise afin d'éviter que les dates de congé ne coïncident.

Le médiateur marocain qui encourage les jeunes d'origine étrangère à apprendre le flamand en raison des opportunités culturelles qu'offre la Flandre, apprend à ces jeunes à avoir confiance en eux et à mieux se comporter en entreprise.

<http://www.bladi.net/belgique-diversite-entreprise.htm>

La jeunesse se réislamise

Les jeunes bruxellois d'ascendance musulmane renouent avec l'islam, sous l'influence d'une nouvelle génération de prédicateurs fondamentalistes, constate une étude de l'ULB. Notre dossier

Les conclusions de la thèse de doctorat que vient de défendre avec succès Leïla El Bachiri, chercheuse du centre de sociologie de l'Université libre de Bruxelles, ne surprendront pas les observateurs de terrain. La radicalisation d'une partie des jeunes n'a pas été constatée depuis plusieurs années, n'est pas le fait de leurs parents, ni celui des fédérations religieuses contrôlées par les autorités.

Lire la suite :

<http://newsletter.rossel.be/t/AgASAAchIQAADrsAABFAAAA0xqXtXysAAA6-AAbaEgA?http%3A%2F%2Fwww.lesoir.be%2Fbelgique%2F2011-09-19%2Fla-jeunesse-se-reislamise-863986.php>

FRANCE / Islam : le gouvernement déterminé à faire cesser les prières de rue

Publié le samedi 17 septembre 2011 à 11H00 - Vu 661 fois

La France compte 2,1 millions de « musulmans déclarés » de 18 à 50 ans

Le ministère de l'Intérieur s'est dit déterminé à faire respecter dès hier l'interdiction de prier dans les rues en France, r Marseille, où de nouveaux lieux de culte ont été ouverts pour les fidèles musulmans. Dimanche, au Grand Jury RTL-L⁶ Guéant avait confirmé la date-butoir qu'il avait donnée cet été, prévenant qu'il n'y aurait « plus de prière dans la rue dè

« Si d'aventure il y a des récalcitrants, nous y mettrons fin », a-t-il averti, laissant entendre qu'il n'excluait pas de recour respecter la loi, dix ans après l'apparition de ce phénomène. Cette fin annoncée coïncidait avec l'ouverture, hier, d'un r dans une ancienne caserne du nord de Paris, boulevard Ney (XVIII^e), qui a accueilli 2 000 musulmans à 14 h, selon un place.

Lire la suite :

<http://www.lest-eclair.fr/article/france-monde/france-islam-le-gouvernement-determine-a-faire-cesser-les-pri>

Un centre culturel et cultuel islamique en projet

Six des fondateurs de l'association Lumières d'islam, qui porte le projet de centre islamique. Parmi eux, les deux co-pré (deuxième à gauche) et Abdellatif Ammar (troisième à gauche).

Pas assez de places dans les mosquées du Mans. À partir de ce constat, de jeunes Manceaux musulmans travaillent à ur large de nouveau centre islamique. Plus de 300 personnes ont assisté, hier soir, à la Maison de quartier Jean-Moulin, à la publique du projet de centre culturel et cultuel musulman. Il est porté par Lumières d'Islam. La toute jeune association cette semaine, mais elle est l'aboutissement d'un an de travail mené par une quinzaine de jeunes Manceaux r

Un lieu ouvert et intégré à la ville

Au départ, un constat simple : les quatre mosquées du Mans sont trop à l'étroit, en particulier le vendredi, jour de prière moment du mois de Ramadan.

Lire la suite :

http://www.ouest-france.fr/actu/actuLocale_-Un-centre-culturel-et-cultuel-islamique-en-projet-_--1990044-----7218

Des manuels scolaires trop simplificateurs sur l'islam

D'après l'étude, même des manuels français qui valorisent les contributions scientifiques du Moyen-Âge arabo-musulm suggérer que «les sociétés de culture musulmane n'ont pas évolué depuis cette époque» Crédits photo : Paul DE

Une étude allemande critique vingt-quatre livres d'histoire européens, dont cinq français.

Les manuels scolaires des pays européens offrent une représentation «simplificatrice» de l'islam. C'est la conclusion d'un par l'institut de recherche allemand Georg Eckert.

Qu'ils soient français, allemands, anglais ou espagnols, les vingt-quatre manuels de collège et de lycée étudiés - dont cin systématiquement les musulmans comme un «autre» extra-européen, «comme un collectif religieux homogène et prédisposé à une Europe moderne». Selon les chercheurs, il y a souvent une absence de différenciation entre l'islam comme mouvement et pratiques culturelles et politiques qui lui sont associées. «La différence religieuse apparaît comme immuable. On insiste avec l'Europe, tandis que les similitudes sont à peine abordées.»

Leur analyse conclut que les manuels scolaires «ne font pas de distinction entre l'islam comme religion et la vie quotidien islamique, ni entre les diverses formes de l'islam en Turquie, dans le monde arabe ou en Indonésie». Même des manuels français qui valorisent les contributions scientifiques du Moyen-Âge arabo-musulman s'empressent parfois que «les sociétés de culture musulmane n'ont pas évolué depuis cette époque».

Lire la suite :

<http://www.google.com/url?sa=X&q=http://www.lefigaro.fr/actualite-france/2011/09/18/01016-20110918ARTFIG00267-trop-simplificateurs-sur-l-islam.php&ct=ga&cad=CAcQAhgAIAAoATAAOABA2IDd8wRIAAWABiAmZy&cd=asfG1IEOGSU&usg=AFQjCNHPWHM5Pc>

Vers un renforcement de la surveillance aux frontières

"L'immigration divise l'UE", titre La Voix Du Luxembourg, au lendemain du vote par lequel le Parlement européen a décidé l'agence européenne de surveillance des frontières, en rendant obligatoire la participation des Etats membres à ses opérations renforçant ses moyens. Le quotidien, qui publie à la Une la photo des cercueils des migrants africains morts en tentant l'entrée en Italie via la Méditerranée, rappelle que, face à l'afflux de réfugiés en provenance d'Afrique du Nord au printemps, la Commission avait été la première "à saisir la balle au bond, en proposant un renforcement de ses prérogatives, l'instauration d'une force de surveillance aux frontières de tous les Etats membres". Selon le plan approuvé le 13 septembre, ces derniers devront, entre autres, mettre leurs prérogatives nationales à disposition de Frontex en cas de migration massive vers l'espace Schengen. Jusqu'à présent en effet "Frontex n'a pas le bon vouloir des Etats membres pour le déploiement du personnel et de l'équipement dans les missions de l'Union", assure le quotidien luxembourgeois.

Lire la suite : <http://news.presseeurop.eu/re?l=cel6uiI3qfjw1mIx>

Les immigrés sont deux fois plus au chômage que le reste de la population (étude)

Un taux de 20 % des 143 100 immigrés vivant en région Centre en France sont au chômage, contre 9 % de la population du territoire, indique mercredi une étude "L'insertion des immigrés à l'épreuve de la précarité en région Centre" de l'Institut de recherche sur l'emploi et les politiques de formation (Iref).

Ce taux atteint 40 % pour les immigrés venant de pays hors de l'Union européenne. Ainsi, ceux d'origine turque et algérienne sont deux fois plus au chômage que les non-immigrés. Cet écart entre taux de chômage des immigrés et des non-immigrés est plus important que la moyenne nationale. Même avec un diplôme de l'enseignement supérieur, les immigrés ont un taux de chômage élevé que les autres actifs de même niveau de qualification.

Une situation qui s'explique par le type de diplôme de l'enseignement supérieur, mais aussi du fait des réseaux personnels, certains emplois aux étrangers et les discriminations qui persistent soulignent l'étude. Ainsi, parmi les 30-59 ans, les immigrés sont presque trois fois plus nombreux que les non-immigrés à ne détenir aucun diplôme (33 % contre 12 %).

La part des titulaires d'un diplôme universitaire est plus proche de celle des non-immigrés (19 % contre 24 %). Les jeunes de 15 à 24 ans sont en situation de précarité sur le marché du travail : un sur trois est au chômage contre un sur cinq pour les non-immigrés, indique encore la même étude.

Les femmes immigrées sont particulièrement affectées par le chômage, avec un taux de près de 9 points supérieur aux hommes, presque quatre fois supérieur au constat relatif aux non-immigrés.

L'écart des taux de chômage entre hommes et femmes immigrés diminue avec l'âge. Entre 15 et 24 ans la différence est de 43 %, mais elle diminue avec l'âge. Entre 25 et 34 ans, elle est de 21 %, puis de 14 % entre 35 et 44 ans, et de 10 % entre 45 et 54 ans. Les niveaux de formation des hommes et des femmes immigrées sont proches. Comme pour les non-immigrées la part des femmes immigrées titulaires d'un diplôme universitaire est similaire à celle des hommes immigrés mais encore largement inférieure aux femmes non-immigrées (20 % contre 28 %).

L'étude souligne également que lorsqu'ils ont un emploi, les immigrés occupent moins souvent des postes de cadres intermédiaires que le reste de la population (23 % contre 35 %). La part des ouvriers immigrés est de 10 points supérieure à celle des non-immigrés. Ils sont aussi moins fréquemment cadres (4 points de moins que la moyenne nationale). Quant aux immigrés occupant des emplois qualifiés, ils sont 16 % contre 20 % pour les non-immigrés.

Les hommes immigrés sont le plus souvent ouvriers (58 %). Les femmes ouvrières immigrées sont surreprésentées (26 % contre 14 % pour les autres actives). Les immigrés occupent plus fréquemment un emploi précaire : 11,7 % des immigrés salariés ont une durée de travail déterminée, soit 4,3 points de plus que les non-immigrés.

Les femmes immigrées occupent plus souvent que les autres actives des emplois à temps partiel (35 % contre 28 %).

14/9/2011 - Source : APS

5,3 millions d'emplois demeurent fermés aux étrangers non européens (rapport)

5,3 millions d'emplois demeurent interdits aux étrangers (hors Union européenne) l'équivalent de 21 % des emplois estimés. Pour l'essentiel (4,5 millions), il s'agit de postes de la fonction publique, mais près d'un million d'emplois privés sont réservés aux étrangers. En 2000, ce chiffre avait été estimé à sept millions par un rapport du Groupe d'étude des discriminations.

Lire la suite : <http://www.inegalites.fr/spip.php?article1480>

Cours d'arabe pour adultes à la mosquée Ettaouba d'Evere

Le comité des jeunes de la mosquée Ettaouba d'Evere organise des cours d'arabe pour adultes.
Sur 4 niveaux, le mardi et jeudi de 18h30 à 21h30
Pour plus d'informations : 0483/008 666 ou 0483/012 536

Les Nuits Mosaïque à Bruxelles.

Les 20 et 21 octobre, venez écouter le meilleur de la musique orientale. PureCreativeprésente pour la premières fois le festival « Les Nuits Mosaïque», une grande fête pour tous les Anderlechtois au cœur de notre commune ! Ce festival crée une opportunité majeure de promouvoir la diversité en donnant une vision positive et en créant une vraie dynamique entre populations intégrées ici et belges d'origine. Le nom du festival a d'ailleurs été inspiré par les richesses des différentes cultures que compte notre capitale. Ainsi, le Village Mosaïque accueillera des stands représentant toute une série d'organisations et de structures citoyennes et institutionnelles.

Grands noms et jeunes talents !

Cet événement unique envahira le marché couvert des abattoirs d'Anderlecht pour deux soirées exceptionnelles. Au programme: la superstar Tamer Hosny, Najat Atabou, Douzi, Lofti Bouchnak, Sophia Charaï, Mimoun Rafroua, Quentin Dujardin et bien d'autres! Les Nuits Mosaïque désirent associer des artistes populaires et très médiatisés à de jeunes groupes issus de la nouvelle scène. La danse sera partie intégrante du festival. Le public pourra découvrir des danses traditionnelles mais aussi urbaines. La direction artistique des chorégraphies est assurée par Afid Zekhnini. Les décors seront réalisés par des graffeurs du Nord de la France et de Bruxelles. Le jeudi 20 octobre, les festivités débuteront à 20h30 avec une grande soirée orientale animée par les meilleurs DJ comme DJ KAIZE et des concerts live avec le Tunisien AYMEN LESSIGUE et les finalistes de Studio 2M. Vendredi 21 octobre les portes s'ouvriront dès 17h avec une multitude surprises! Ce festival est organisé en collaboration avec la commune d'Anderlecht avec le soutien de la région Française de Belgique. Retrouvons-nous tous pour cette grande fête multiculturelle au cœur de notre commune.

Toutes les infos sur le site du festival : <http://www.lesnuitsmosaique.be>

Cordialement,

El-Houcine Oilil, Attaché de Presse

00 32 498 22 82 99 - walilprod@gmail.com - <http://www.lesnuitsmosaique.be>

Forum International des Marocains du Monde (Ambassadeurs de l'Espoir)

Le comité d'organisatiion vous invite à participer au 2ème Forum International des Marocains du Monde qui aura lieu à Istanbul en Turquie du 20 au 23 Octobre 2011 sous le thème: les Marocains du Monde et le Maroc Novouveau en Perspective.

Vous trouverez ci-joint le programme de l'événement, les axes de réflexion du Forum et les conditions de votre participation.

Le forum des Marocains du Monde (Ambassadeur de l'Espoir) est un événement qui se projette dans le nouveau Maroc. Il se veut une plateforme en plus d'être une rencontre annuelle qui permettra à la Diaspora marocaine de réfléchir sur les défis de son existence dans les pays d'accueil tout en continuant ce lien ombilical qui la lie avec son pays d'origine.

Pour plus d'informations

<http://http://www.marocainsdumonde.org> - info@marocainsdumonde.net

**Le Centre Culturel Arabe en Pays de Liège (CCAPL) organise une conférence-débat:
« Le printemps arabe : un premier bilan » et la « Palestine : pourquoi faut-il revenir aux Nations-Unies ? ».**

Nous aurons le plaisir d'accueillir Bichara Khader, professeur à la Faculté de sciences politiques, économiques et sociales et de l'Université catholique de Louvain et responsable du Centre d'Etudes et de Recherches sur le Monde Arabe Contemporain (CERMAC), afin qu'il nous apporte son analyse.

La conférence va se dérouler le jeudi 29 septembre à 20h à l'Université de Liège.

Cordialement,

Mona EL ASHQAR

Tél/fax : 04/ 342 78 84 - Email : communication@ccapl.be - Site : <http://www.ccapl.be>

[Tribune libre](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

Inscription

Si vous trouvez que Dounia News est un bon moyen d'information alors, inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir la newsletter Dounia News. Ils vous remercieront.

Archives Dounia News

Revue de presse DN de la semaine en cours :

<http://www.dounia.news.com>

Archives thématiques :

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic//index.php

"Archives " zone de liberté d'expression"

a) par auteur b) par date :

<http://akhbardounia.wordpress.com/>

Message envoyé par **Splio Free**

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à
veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.